

Les travailleurs cubains manifestent le 1er mai sous la devise «L'Unité et l'Efficacité pour notre Socialisme »



La Havane, 1er avril (RHC)- « L'Unité et l'Efficacité pour notre Socialisme » sera la devise qui présidera aux actions des travailleurs cubains au cours du Premier Mai, Journée Internationale des Travailleurs.

Du 7 avril au 5 mai, de multiples activités seront organisées sur les lieux de travail de tous les secteurs afin de promouvoir la plus ample participation des travailleurs, de leurs proches et du peuple en général aux défilés qui auront lieu dans toutes les localités du pays.

Pour nous, Cubains, ce 1er mai a une signification spéciale car c'est une occasion pour renouveler l'engagement envers l'application des décisions prises au 20e congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba.



Radio Habana Cuba